VISITA A LA EMPRESA HEFAME

El día 7 de marzo de 2007 los alumnos de 1º y 2º curso del Ciclo Formativo de Grado Superior de *Gestión del Transporte*, del I.E.S. Carlos III, de Cartagena, visitaron la empresa **HEFAME**, situada en la Ctra. Santomera - Abanilla.

La actividad extraescolar está organizada por el Departamento de Comercio y Marketing en el módulo Almacenaje de Productos de 1° y Comercialización de 2°.

Se considera una forma práctica de trabajar los contenidos teóricos que se han estudiado

en clase, siendo necesarias las visitas a empresas para que les expliquen y vean in situ esos contenidos.

En la empresa nos recibió el Responsable de Relaciones Externas, Sr. Raúl Vila, nos explicó y detalló las actividades que desarrollan, el almacenamiento



de sus productos, cómo reciben los pedidos y cómo realizan la distribución y comercialización, líneas de reparto, etc.

Los alumnos se mostraron muy interesados, realizando preguntas y salieron muy contentos de la visita, además les anima salir del centro de estudios y visitar una gran empresa para que les expliquen lo que estudian.

Cada curso intentamos los profesores buscar empresas que nos permitan realizar la visita, aunque a veces es un poco complicado recibir a un grupo de treinta alumnos.

Quedamos todos muy agradecidos del interés que mostró la empresa HEFAME en explicarnos todo lo relacionado con nuestros módulos y animamos a todos a visitarla.